<u>Städtepartnerschaft mit Wolfsberg – Rückblick 2020</u>

Januar 2020

Altbürgermeister und langjähriger Vizebürgermeister von Wolfsberg **Franz Arnold** verstorben. Eine kleine Abordnung aus Herzogenaurach (2. Bgmin Renate Schroff und SR-Mitglied Peter Prokop jeweils mit Ehepartnern) fahren zu den Verabschiedungsfeierlichkeiten am 15. Januar 2020 nach Wolfsberg.

Klasse 6b (22 Kinder) und drei Lehrkräften der **Mittelschule** Herzogenaurach besucht im Rahmen des **Erasmusprojekts** die Partnerschule (Musikmittelschule Wolfsberg,) der Gegenbesuch im April entfällt aufgrund der Corona-Pandemie.

Ende lanuar 2020

Sylvia Freimuth, langjährige Mitarbeiterin des Bürgermeisterbüros, auch im Dienste der Städtepartnerschaft, geht in den Ruhestand.

Mai 2020

Ewald Mauritsch tritt vom Amt des Vizebürgermeisters zurück und Hannes Primus, Mitglied des Gemeinderats, und von 2013 bis 2018 Mitglied des Landtags, folgt ihm nach.

August 2020

Bürgermeister Hans-Peter Schlagholz tritt vom Amt des Bürgermeisters vorzeitig zurück und DI (FH) **Hannes Primus** wird am 6. August 2020 vom Gemeinderat offiziell zum **neuen Bürgermeister von Wolfsberg** gewählt.

17. bis 20. Sept. 2020

Antrittsbesuch von Bürgermeister DI (FH) Hannes Primus und Verabschiedung von Bürgermeister a.D. Hans-Peter Schlagholz. Es handelt sich um eine Begegnung der Bürgermeister. Begleitet werden sie von Vizebürgermeister Christian Stückler, Stadtrat Mag. Jürgen Jöbstl, Stadtpfarrer Mag. Dr. Krzysztof Kranicki und dem langjährigen Leiter des Bürgermeisterbüros in Wolfsberg, Robert Schmid, welcher ebenfalls seinen Ruhestand antritt. Das Programm umfasst u.a. einen Eintrag ins Goldene Buch der Stadt Herzogenaurach, die Besichtigung der Rathausbaustelle, sowie des Stadtteils HerzoBase, Besuch des ehem. Stadtrats Peter Prokop zum 80. Geburtstag, ein Gottesdienst, den Herzogenaurachs Pfarrer Hetzel und Stadtpfarrer Dr. Krzysztof Kranicki gemeinsam halten.





21. -23. Sept. 2020

Im Rahmen der Europäischen Mobilitätswoche fährt Herzogenaurachs STADTRADELStar Hans-Jürgen Kopperger mit dem Fahrrad nach Wolfsberg und kommt mit seiner Begleitung Monika Jäger bereits am übernächsten Tag dort an. Er wird gebührend empfangen von Bürgermeister Hannes Primus sowie von Franz Britzmann vom HRC Wolfsberg und Hans-Peter Auernig (Chef der EDV Abteilung und selbst ein sehr ambitionierter Radler).